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議題１ 特別事業について 

事業計画書・委員提案事業の整理を基に事務局説明。 

特別事業（案）に対して近藤会長が考え方を説明。 

 ・１９８５年に知立青年会議所が埋めたタイムカプセルの内容物を展示してはどうか。（塚

本委員） 

 ・商工会青年部が主催している知立サンバカーニバルも共同実施できればと考えている。（下

林委員） 

 ・特別事業のイメージが湧いたので、事業（案）のとおり進めてもらいたい（磯村委員） 

 ・奴さん道中の要望があれば協力していきたいと思う。（三浦委員） 

 ・知立らしい事業で知立も盛り立てることのできる事業となると良い。緑区の例だが、鳴海

駅のコンコースに昔の駅の写真を貼ったり、直虎展を構内で行ったりした。５０周年を契機

に知立市をＰＲできるといい。（今泉様） 

 ・内容がかなりはっきりしてきた。事業の骨格を作る段階で足りない部分はないように思う。

次年度にうまく繋げれると良い。（山中委員） 

 ・感動するイベントとするため、体験できる内容も入れると良い。（神谷武委員） 

 ・楽しそうな内容にした方が多くの人に来てもらえると思う。碧南市はディズニーパレード

を誘致していた。（加藤委員） 

 ・もう少し早く事業計画（案）ができていれば議論も活発になったと思う。（小林委員） 



 ・市民パレードなど市特別事業を同日実施したいとあるが、場所や時間帯はどのように考え

ているのか。（中根委員） 

  ➝１３：３０～１５：３０を予定している。場所はパティオ池鯉鮒の周辺道路。 

 ・内容的にはうまくまとまっている。次年度以降うまく肉付けしていければ良い。（春田委

員） 

 ・ギネスに挑戦は感動できる内容である。できればやってもらいたい。（山本委員） 

 ・フォトコンテストは失敗している例がたくさんある。現像したものだけでなく、instagram

から直接応募できるようなものになれば良い。（吹原委員） 

 

 特別事業計画書（案）を基本とし、第３回準備委員会で出た意見も踏まえた事業を実施する

ことが満場一致で承認される。 

 

議題２ その他について 

 準備委員会は今回で終了とし、次年度以降は実行委員会に移行する。 

 実行委員会は人数制限をせず、多くの方の参画をお願いする。 

 各種団体への選出依頼及び公募は１月下旬を予定。 

 

 


